

# Rückblick BraIn - Brandenburger Innovationspreis

## 2023



Der Höhepunkt des Technologie.Transfer.Tag. ist immer wieder die Verleihung des Brandenburger Innovationspreises - BraIn, bei dem zehn Teams mit pfiffigen Pitches konkurrieren. Projekte wie eine regionale E-Commerce-Plattform für afrikanische Produkte, eine App zur Reduzierung von Lebensmittelverschwendung und ein nachhaltiges Verfahren zur Wiederverwendung von Textilresten beeindruckten das Publikum. Die Gewinne wurden dabei von zahlreichen regionalen Unternehmen gesponsert. Nach dem Pitching, offiziellen Programmpunkten und Preisverleihung blieb genügend Zeit zum Austausch und Netzwerken. Die großen Gewinner des BraIn sind DripCheck in der Kategorie Innovation und "Composite Vision" in der Kategorie Startup. Wir freuen uns schon auf die spannenden Beiträge im kommenden Jahr.

## 2022



Gewonnen haben das Projekt EarVib als cleverer Vibrationswecker im Innenohr in der Kategorie Innovation sowie die Online-Übersicht FAMILY SPOTS für schöne Urlaubsorte mit Angeboten für Kinder. Dahinter stehen unter anderen Claas Albrecht und Heiko Kunz, die sich mit peppigen Kurzpräsentationen auf der Bühne gegen acht weitere Projekte aus

## 2019



Ein mobiles Fabrikationslabor für den Technikunterricht, eine App für Fahrgemeinschaften einschließlich Navigator sowie Feelbelt, ein Gürtel, der den Träger Musik fühlen lässt – dies sind die Siegerprojekte des diesjährigen Brain – Brandenburger Innovationspreises. Die Preisträger wurden beim Technologie.Transfer.Tag. der Technischen Hochschule Brandenburg (THB) am heutigen Donnerstag im Audimax ausgezeichnet. Insgesamt wurden neun Preise in den Kategorien Ideen-Award , Innovations-Award und Startup-Award verliehen.

## 2018



Eine Kamera zur Untersuchung einer rheumatischen Hand, ein mobiles Schiffshebeportal und eine Schülerfirma mit Holzprodukten – dies sind die Siegerprojekte des Brain – Brandenburger Innovationspreises 2018. Die Preisträger wurden beim Technologie.Transfer.Tag. der Technischen Hochschule Brandenburg (THB) am heutigen Donnerstag im Audimax ausgezeichnet. Insgesamt wurden neun Preise in den Kategorien Ideen-Award , Innovations-Award und Startup-Award sowie ein Sonderpreis verliehen.

## 2017



Im Rahmen des Technologie.Transfer.Tag. der Technischen Hochschule Brandenburg waren am Donnerstag, den 16. November 2017 die Nominierten des diesjährigen Brain gefordert, ihre Projekte live vorzustellen und das Publikum zu überzeugen. Die spannenden und mitreißenden Pitchings machten es dem Publikum nicht leicht, sich für einen Preisträger klar zu entscheiden. Der mit insgesamt 6.000 € dotierte Preis wurde in drei Kategorien vergeben: Ideen-Award, Innovations-Award und Startup-Award.